

Sieg für den Zauberlehrling

Wehlheider Hoftheater hat Hessischen Kinder- und Jugendtheaterpreis gewonnen

WEHLHEIDEN. Einen großen Erfolg konnte das Wehlheider Hoftheater (WHT) jetzt mit seiner Kinder- und Jugendarbeit verbuchen: Im Wettbewerb um den zum dritten Mal ausgeschriebenen Hessischen Kinder- und Jugendtheaterpreis belegte die Gruppe mit der Inszenierung „Laurent der Zauberlehrling“ unter der Regie von Kirsten Herborg den ersten Platz.

Damit war das WHT zum dritten Mal in Folge erfolgreich und ist mit dem zweiten Sieg sowie einem dritten Platz im vergangenen Jahr in diesem Wettbewerb die erfolgreichste Theatergruppe in Hessen.

In der Begründung sagte Nadine Knauer (Kulturstall Deute) als Sprecherin der Jury: „Die Inszenierung von Laurent der Zauberlehrling zeichnete sich durch gut ausgearbeitete Rollen und eine ausgeprägte Bühnenpräsenz mit

starker Mimik, Gestik und guter Sprache aus. Die Zuschauer wurden mitgenommen und

eine Steigerung im Aufbau war klar erkennbar. Phantastische Kostüme, Bühnenbild,

Beleuchtung und eine gute Regieführung rundeten die Aufführung ab.“

Unter großem Jubel der Vertreter der hessischen Amateurbühnen konnte die Gruppe beim Landesverbandstag des Verbandes hessischer Amateurtheater (VHA) in Espenau den Preis, der mit 1000 Euro dotiert ist, entgegennehmen.

Für das kommende Jahr plant das Wehlheider Hoftheater die Inszenierung eines Musicals für Kinder, das ab Mai 2017 eingeübt werden soll. Am Theaterspiel interessierte Kinder können sich noch bis zum 20. April bei Jugendleiterin Kirsten Herborg (jugendgruppe@wehlheider-hoftheater.de) anmelden. (use)



Sie wurden ausgezeichnet: (von links) Beatrice Heinrich, Henrike Möller, Simon Gall, Isabell Heyke, Annika Bünning, Kathrin Heyke, Anna Heyke, Kirsten Herborg, Lukas Henckel, Isabelle Heinrich, Jochen Holstein und Marlene Holstein.

Foto: Weymann / jh